
本报讯 7月 30日下午，市委常委、市
纪委书记、市监委主任杜新军到高新区走
访调研“万人助万企”活动联系企业。

在河南九一环保科技股份有限公司，
杜新军仔细询问了特大暴雨对企业的影
响，详细了解了企业防汛救灾、生产经营、

发展规划等情况，并听取高新区管委会负
责同志关于高新区“万人助万企”活动开展
情况的介绍，针对企业面临的突出问题和
瓶颈制约，与企业负责人深入交流，共同探
讨解决办法。杜新军鼓励企业要立足长
远，创新突破，完善提升生产工艺流程，不

断加大研发创新投入力度，持续打造核心
竞争力。

杜新军表示，开展“万人助万企”活动是
省委省政府、市委市政府作出的重要工作决
策，各级各相关部门要高度重视，全力以赴
支持企业发展，紧盯企业痛点堵点难点，突

出问题导向、需求导向，认真梳理企业发展
中急需解决的困难和问题，做好跟踪配套服
务，想尽办法帮助企业解决后顾之忧，坚定
企业发展壮大的信心决心，增强企业内生动
力、发展活力和整体实力，助力河南、郑州经
济发展提质提速。 记者 孙庆辉

本报讯 7月 27日上午，郑州市税
务局局长张涛到辖区郑州佛光发电设
备有限公司实地调研企业汛情受损及
复工复产情况，高新区党工委副书记、
管委会主任张红军陪同调研。

张涛走进企业发电生产车间、低
压及高压测试试验室，了解因泡水严
重导致的设施设备受损情况，听取企
业汛情自救和参与社会救援情况汇
报，对企业在此次汛情中展现的社会
责任感和主动担当作为的行动表示高
度肯定，嘱咐高新区要全力帮扶企业，
加速实现全面复工复产。

据了解，7月 20日晚，该企业连夜
调用应急保障电源车和职工组成应急
分队，分成十几个保障小组，根据政府
部门指挥及社会救援信息，先后前往
郑大一附院、二附院、三附院、税务总
局、市政、公安、学校、通信等重点部门
保障电力需求，累计动用装备40余台，
参与 100余人。该企业于 7月 23日率
先实现了部分复工复产，目前积水已
排干，高压负载正在维修检测中。

据悉，自 7月 20日暴雨发生以来，
郑州佛光发电设备有限公司所在的梧
桐园区积极行动，持续推进“万人助
万企”活动，贯彻落实高新区党工委、
管委会关于防汛相关要求。一是深
入各企业和项目实地查看防汛自救
情况和防汛中存在的困难问题，主动
帮助企业协调水泵、沙袋、饮用水、消
杀用品等物资，实现防汛自救加速
度；二是主动协调供水供电供气等部
门，联合对企业情况进行走访查看，
在四园区中率先全面恢复外网供电，
实现复工复产加速度；三是帮助鹏佳
壁程、浩宇空间、高华建筑、万通药业
等企业对接慈善总会等单位，协调对
接救援物资、运输车辆等，实现爱心
互助加速度。

截至7月27日16时，梧桐园区392
家规上企业已复工复产379家，部分复
产 3家，复产比例达 97.4%。其中规模
以上工业企业 132家，恢复生产 122
家，复产比例达92.4%。
记者 孙庆辉 通讯员 刘帆

本报讯 7月 28日下午，高新区党
工委副书记、管委会主任张红军到明泰
实业、恒天重工、机械研究所、中船重工
海为高科等四家重点制造业企业进行
调研，询问了目前生产经营情况、受特
大暴雨灾情影响情况，了解企业存在的
问题和困难，并现场协调解决企业反映
的复工复产、新项目用电、市场开拓、企
业发展等问题。

据悉，受 7月 20日特大暴雨影响，
上述企业虽有不同程度受损，但及时
采取措施，做好用电安全排查，调整生
产经营计划，合理安排员工工作时间，
截至 7月 28日，均已清理完毕，用水、
用电恢复正常，设备受损情况在可控
范围内，已恢复正常生产经营秩序。

张红军对企业防汛成果、发展情况
表示高度肯定，并强调各有关单位要
结合灾后全面恢复生产经营秩序的服
务保障工作和“万人助万企”活动，把
企业发展工作作为重点，积极落实引
导支持企业发展的各项政策措施，帮
助企业落实生产经营中遇到的各类问
题，切实为企业创造出安心的氛围和
良好的营商环境。

张红军要求，园区要发挥自身职
能，与企业加强沟通，精准对接企业需
求，大到支持企业上市，小到用水用
电，把涉及企业的各项服务工作落实、
落深、落细，科学有效地解决企业的困
难与问题，促进企业又好又快发展。
记者 孙庆辉 通讯员 王枢汶

本报讯 连日来，高新区党工委委
员、管委会副主任赵毅奔波在防汛一
线，现场指导医疗卫生、教育行业灾后
防汛排涝、清淤消杀等工作。

7月 25日，赵毅先后到郑州市中
心医院高新院区、梧桐水务查看灾后
疫情防控、传染病控制工作。他强调，
水灾导致卫生条件差，容易引发疫情，
医疗卫生部门要高度重视，提前做好
疫情防控工作，防患于未然，要注意医
疗废弃物的消毒消杀，做好场所的消
杀和传染病预防工作，尤其是要注意
水源健康，要求梧桐水务不但要保障
供水，更要达到卫生安全标准，保障全
区人民生活饮用水安全。

7月 26日，赵毅到沟赵卫生院实
地查看汛情影响情况和防汛救灾工
作。他叮嘱沟赵卫生院要进一步强
化思想认识，加强协调联动，抓紧开
展灾后重建。同时要吸取前期防范

的教训，密切关注今后两天降雨对灾
后恢复工作的不利影响，提前防范，
做好全面防水的各项准备工作。

7月26日，赵毅在郑州市第三十七
中学查看学校防汛排涝工作时，在现场
分析研判解决方案后表示，在此次防汛
工作中，各学校及时应对，充分展示了高
新教育人无私奉献、迎难而上的精神。
灾后重建和防疫也很重要，各学校坚定
信心，克服灾后复产过程中遇到的各种
困难，开展全校清洁和消杀，尽快恢复校
园正常秩序。

赵毅强调，要认真开展汛前排
查。成立防汛应急指挥部，对辖区
内的铁路涵洞、河道堤防、老年临时
安置点、老旧小区、学校、道路、施工
工地等处进行全面检查，设立警示
牌，对重点区域积水及淤泥进行清
理，确保老百姓生命财产安全。
记者 孙庆辉 通讯员 王鹏妹 王茜

本报讯 7月 27日上午，高新区党
工委委员、管委会副主任杜怀峰，生态
建设工作领导小组副组长兼办公室主
任孙君甫带队检查高新区救灾工作。
杜怀峰、孙君甫带队分别检查了引黄
干渠积水情况及附近隐患点，查看了
科隆路道路塌陷及枫香街黄兰路交叉
口道路坍陷抢修情况，新合鑫观悦小
区地下室检查排水情况。

杜怀峰要求，一是要加强隐患点

排查，各部门、办事处要认真排查隐患
点，及时整改到位，消除隐患；二是要
严厉打击违章建筑等违法违规行为，
确保灾后恢复工作顺利进行；三是要
加快道路抢修，对于还存在地下室积
水的居民小区，全力加强排水，尽快恢
复小区正常供水供电。

区环保安监局、城市管理局、投控
集团相关负责同志陪同检查。
记者 孙庆辉 通讯员 彭迎春

市领导到高新区“万人助万企”活动联系企业调研

增强企业整体实力 助力郑州经济提质提速

高新区加速复工复产
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促进企业又好又快发展

做好灾后防汛排涝、清淤消杀

加强隐患排查 确保灾后快速复工

本报讯 8月 1日，高新区党工委副书
记、管委会主任张红军到石佛办事处督导
检查核酸检测情况，石佛办事处主要负责
人参加检查。

现场督导检查中，张红军听取了石佛

办事处落实全员核酸检测准备工作情况及
存在的主要问题，仔细查看了采样点的分
区设置、人员配备、采样流程、物资储备等
情况。

张红军强调，要认真梳理、总结经

验，补齐短板不足。要结合工作实际，
不断完善优化核酸检测流程，最大程度
方便群众、减少聚集。要进一步优化采
集服务，强化秩序维护、消毒消杀等措
施，切实提高疫情防控人员的应急处置

能力，全力提高应对突发疫情全员核酸
检测的组织指挥、协调配合、快速反应、
高效处置能力。
记者 孙庆辉
通讯员 王茜

区领导督导检查石佛办事处全员核酸检测情况

全力提高应对突发疫情高效处置能力
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